

## ALLERGIES & RESTRICTIONS ALIMENTAIRES

Orford Musique désire offrir le meilleur service de restauration possible à ses invités. C'est pourquoi nous pouvons adapter les menus ou créer des assiettes spéciales uniquement pour les invités ayant des restrictions alimentaires concernant le gluten, le lactose, les noix et les arachides, le poisson et les fruits de mer et/ou des diètes particulières (végétarienne, végétalienne et sans porc.) Lors de la réservation, merci d'informer Orford Musique à l'avance du nombre et de la nature des spécificités alimentaires présentes dans le groupe.

Nous nous engageons à élaborer des menus répondants au plus grand nombre de clients possible, mais nous tenons cependant à vous informer que chacune des personnes ayant des allergies ou autres exigences alimentaires demeure responsable de son bien-être.

Orford Musique ne peut pas garantir un environnement sans traces et sans contamination croisée d'allergènes.

## ALLERGIES & DIETARY RESTRICTIONS

Orford Music aims to offer its guests the best restaurant service possible. With this in mind, we can adapt menus or create dishes specifically for guests with dietary restrictions regarding gluten, lactose, nuts and peanuts, fish and seafood and/or special diets (vegetarian, vegan or without pork).

At the time of booking, please notify Orford Music of the number of people in your group with special dietary needs and provide details.

Although we are committed to planning menus that meet the needs of as many guests as possible, we wish to inform you that all guests with allergies or other dietary needs are responsible for their own well-being.

Orford Music cannot guarantee an environment completely free of allergens and/or cross contamination.